

La Federación Dominicana de Ajedrez, FDA, anuncia la celebración del Primer Seminario de Arbitraje Online, del 16 al 22 de enero de 2012, con el apoyo de la Federación Internacional de Ajedrez, FIDE, en la persona de Jorge Vega, gran amigo del ajedrez dominicano. El seminario será impartido por árbitros de calidad mundial. Solicitamos a las Asociaciones de Ajedrez enviar su representante, el cual debe tener profundos conocimientos en el uso de la computadora, además de ser una persona de buena trayectoria en el ajedrez y en la comunidad. El próximo Comité Ejecutivo de la FDA iniciará un serio proceso de formación de árbitros en todo el territorio nacional.